

Freie Demokraten im Hessischen Landtag

WEITERBAU A49

13.02.2010

Weiter sagte Lenders:

„Es ist wichtig, dass die Menschen in der nordhessischen Region eine vernünftige Verbindung ins Rhein-Main-Gebiet bekommen. Es ist eine Zumutung, was viele Anwohner an Verkehrslärm in ihren Ortschaften dort ertragen müssen. Für Nordhessen ist eine gute Infrastruktur von zentraler Bedeutung. Umso besser ist es, dass nun das Baurecht für die Teilstrecke endlich vorliegt.“

Kontakt:

Pressestelle der Freien Demokraten im Hessischen Landtag

Schlossplatz 1-3 | 65183 Wiesbaden

Telefon: 0611 350-566 | E-Mail: presse-fdp@ltg.hessen.de